
TV DIÁRIO REPERCUTE AUMENTO DO IPTU

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em entrevista concedida à TV Diário – filiada da Rede Globo, o Presidente da Câmara de
Santa Isabel, Alencar Galbiatti (PSD), falou sobre o aumento do Imposto, que não teve a
aprovação da Casa de Leis. O parlamentar reforçou o problema que afeta uma parcela dos
imóveis de Santa Isabel desde janeiro deste ano, conforme foi apurado pelo corpo jurídico
da Câmara isabelense. O setor considerou que, de fato houve o aumento dos valores venais
dos terrenos, em padrões superiores à inflação anual, o que se torna vedado, impondo-se a
aprovação legislativa, o que não aconteceu. Confira reportagem na íntegra:

http://g1.globo.com/sp/mogi-das-cruzes-suzano/diario-tv-2edicao/videos/t/edicoes/v/morador
es-de-santa-isabel-reclama-de-aumento-do-iptu/6579586/


